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学生

氏名 内容

青木　拓人

講座等で配られた県内企業の情報が書かれた用紙は、今後就活をする際に非常に役
立つものだと思うので活用していきたいです。
相談会では公務員と一般でお話を聞きましたが、熱心に答えてくださり非常に有意義な
時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

山本　賢

相談員の方、役員の方が親身に話を聞いてくださり、とても有意義な時間を得ることが
できました。
就職活動をする上でのするべき点や注意点などを知ることができ、大きな力になりまし
た。ありがとうございました。

高林　柾司 とても有意義な時間だった。自分が知らない知識も得られて良かった。

名倉　凜人
就職についての情報を得ることができ、とても貴重な体験を積むことができました。
質問に対しても丁寧に答えて下さり、非常にありがたい会でした。

増田　紘輝
先輩方の貴重なお話を多く聞くことができて良かったです。
今後の就職活動の参考にしていきたいと思います。

堀内　滉樹
公務員や、銀行員などの実際に働いている上での休暇の話や仕事の話などを聞けて
大変有意義な時間になりました。
来年も時間があれば参加したいと思います。

久留島　諒哉

今回の相談会を通して、自分の第一志望・第二志望について先輩方の意見を元に学ぶ
ことができて大変有意義な会であったと感じる。
学べた内容としては、その職業につくため各自の取り組みやそれら職業についての
雰囲気、その職業内容についてであり、自分が普段から抱いていた質問や疑問につい
て解消でき、よかったと考える。これを機に、自分の就きたい職業について、より多くの
取り組みを行いたいと考える。

鈴木　康資
自分は公務員志望なので公務員の先輩から話を聞き、金融業の方からも話を聞きまし
た。現状でやっておいたほうがよいことはもちろん、就職してからの様子や採用試験の
詳細や業務のことなどを知ることができてとても自分のためになりました。

髙橋　剛

就職相談会に参加させていただいて、相談員の方の実際の話を聞いて、各業界の実情
を知ることができ、相談会に参加してよかったと思いました。
本日お話をうかがって改めて地元のために働きたいという思いがより強くなったので、
今後の学生生活を有意義に過ごし、社会に役立つ能力をみがいていきたいと思いま
す。

相談員
氏名 内容

渡邉　一貴
県庁と市町の仕事の違い、雰囲気の違いなどを説明することができたかと思います。
学生には失敗のない選択をしてもらえればと思います。

小杉 香南子

Zoomよりやはり対面の方が話しやすいと感じました。就職マナー講座がとても勉強にな
り、よかったです。学生にも参考になったと思います。
業種別相談会ですが、多くの人の話が聞ける点で今回の形もよかったですが、例えば
相談員1人に学生1，2人などの形でも、さらにフランクに話せるのではと思いました。
ありがとうございました。

鷺坂　浩平
就職活動中の3年生だけでなく、年次の若い2年生も参加しており、意識の高さを感じ
た。全体的には金融業の志望者が少ないので、魅力を感じてもらえるよう尽力したいと
思った。

髙田 陽平
自身が学生時に相談させて頂き、非常に有意義であったので参加させてもらいました。
自分には無い仕事に対する考えなども聞いて良かったです。ありがとうございました。

鈴木 伊織

前回はオンラインで参加させていただきましたが、今回の現地開催はとても盛んな交流
ができ、やはり現地開催が良いと思いました。
学生にしてもわざわざ足を運んでくれる方々は質問も多く、やる気があり、良かったで
す。

浅井 弘貴

久し振りに対面での相談会となり、無事開催できてよかったと思います。やはり対面で
話をすることで、学生の顔色を伺いながら話ができて非常によいと実感しました。
今後はより学生の参加が増え、よりよい相談会となるよう微力ではありますが努めてま
いりますのでよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

大瀧 瑞穂

本日は参加させていただきありがとうございました。微力ではございますが今後も力に
なれれば幸いです。
金融から離れて2年経つのであまり参考にはならなかったかもしれません・・・
コロナ禍で大変かと思いますが学生が色々な業種を知るきっかけになってもいいのか
なと思いました。

染葉 万喜子

時間を多くとっていただいたのが、とてもよかったと思います。相談員側でしたが、先輩
方の働いている話を聞いてとても勉強になりました。
他の市町村職員と交流の機会を作れたこともよかったです。
学生の時にとても助かったので、この就職支援相談会は続けてほしいと思います。


